
Hervé FERON

Notre circonscription
samedi 5 septembre 2015 09:45

Je suis Député de la 2e circonscription, donc de la Ville de Villers-lès-Nancy et je trouve vraiment dommage que la
municipalité ne m’invite à quasiment aucune manifestation, par exemple à la plus grosse manifestation de l’année
à Villers-lès-Nancy qui est la Fête des Vendanges. Les Villarois/es vont peut-être trouver drôle que leur Député n’y
soit pas mais cette municipalité ne m’invite pas alors que la précédente m’invitait régulièrement.

Dommage…
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